

## 【クラブ活動報告】

### 創立70周年記念式典・祝賀会を開催

#### 岸和田ロータリークラブ



創立70周年の記念式典及び祝賀会を令和6年5月19日(日)に岸和田グランドホールにて開催いたしました。

式典には、岸和田市長 永野耕平様、岸和田商工会議所会頭 中井秀樹様、当地区谷宗光ガバナー、当クラブの親クラブである大阪ロータリークラブ田所伸浩会長をはじめ近隣ロータリークラブの会長・幹事の皆様や周年事業の関係者の方々にご臨席いただきました。

記念事業として、「岸和田の文化の発信」をテーマとして、岸和田少年少女合唱団への支援を実施しました。岸和田少年少女合唱団は、創立35年を迎え、1998年のスペイン公演をはじめに、4年に一度、ドイツやスペインでの「欧州特別演奏会」公演など様々な活動をされています。この式典では、最初に素晴らしい合唱を披露していただきました。



また、2022年の第15回日本高校ダンス選手権で、悲願の初優勝を果たした大阪府立久米田高校ダンス部への支援も実施しました。



BMX北京オリンピック日本代表の阪本章史氏が始めた大会を「70周年記念BMX競技大会」として、令和6年3月31日(日)に開催し、協議の発展に寄与すると共にBMX用備品を寄贈しました。

そのほか、岸和田市立桜台中学校への桜(しだれ桜・ソメイヨシノ)の記念植樹や当クラブの創立50周年記念事業で岸和田市に寄贈した神於山展望台の修繕を行い、補修完了後の3月17日(日)に開催された「神於山里祭り」にパネルの展示を行いました。



以上の記念事業とクラブの70年の歴史をまとめた写真や映像を祝賀会のスクリーンで、皆様方にご覧いただきました。

祝賀会では、歌手の中島紗貴様の歌声を聞きながら、楽しい時間を共有させていただきました。ご参集くださいました皆様方に深く感謝申し上げます。

